

Ketum PP Muhammadiyah Resmikan Masjid Manaarul 'Ilmi UM Magelang

Sabtu, 04-05-2019

MUHAMMADIYAH.ID, MAGELANG - Rektor Universitas Muhammadiyah (UM) Magelang, Ir Eko Muh Widodo MT melihat perkembangan kampusnya semakin besar sehingga aktivitas kegiatan perkuliahan dan ibadah shalat juga perlu ditingkatkan fasilitasnya.

Hal tersebut disampaikan dalam acara peresmian masjid kampus Manaarul 'Ilmi dan kegiatan ramadhan di kampus yang diselenggarakan di kampus 2 UM Magelang, Sabtu (4/5).

"Masjid tiga lantai ini peletakan batu pertamanya dilakukan pada bulan Desember 2017 oleh Sekretaris umum PP Muhammadiyah Abdul Mu'ti, kemudian ditargetkan akhir tahun 2019 selesai, namun ini kami percepat sebelum masuk bulan suci Ramadhan," ungkapnya.

Mulyono panitia pembangunan Masjid kampus Manaarul 'Ilmi mengatakan bahwa pembangunan masjid ini diawali dari keprihatinan dengan kondisi masjid yang belum memadai, pada tahun ajaran 2017/2018 diputuskan untuk membangun masjid kampus.

"Lantai satu untuk digunakan pelayanan kampus, seperti kantor admisi, lembaga kerjasama, dan unit Bank Syariah Mandiri, lantai dua dan tiga untuk ibadah shalat," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Haedar Nashir mengatakan agar Masjid Manaarul 'Ilmi UM Magelang yang telah dibangun dan diresmikan ini dijadikan sebagai pusat keunggulan, pusat keumatan, pusat kemajuan, dan pusat memajukan peradaban Islam.

"Semua civitas akademika harus memakmurkan masjid Manaarul 'Ilmi ini," pesannya.

Haedar menambahkan pembangunan masjid dalam kompleks yang sangat strategis Insya Allah UM Magelang akan menjadi uswah hasanah, *center of exelent*, sekaligus juga membangun generasi ulil albab bagi masa depan umat dan bangsa. Haedar juga mengajak masyarakat di Kabupaten dan Kota Magelang memanfaatkan dengan baik fasilitas masjid ini.

Acara dilanjutkan dengan penandatanganan prasasti masjid serta pemotongan pita di depan pintu utama lantai 2 masjid oleh Ketua umum PP Muhammadiyah.

Hadir dalam kesempatan tersebut Wakil Ketua PWM Jawa Tengah Suparman Sukur, Bupati Magelang yang diwakili oleh PJ Sekda Adi Wuryanto, Ketua PDM Kabupaten Magelang, Ketua PD 'Aisyiyah Magelang, pimpinan organisasi otonom Muhammadiyah Magelang serta para civitas akademika di UM Magelang.**(dzar)**

